

L'OMS salue le programme gouvernemental pour la prévention du Zika



La Havane, 27 février, (RHC).- Cristian Morales, représentant de l'OMS à Cuba, a salué le programme gouvernemental pour la prévention du virus Zika. Il a souligné que le gouvernement a mis toutes les ressources à la disposition de cet objectif.

«Il y a un déploiement important à tous les niveaux» a-t-il signalé dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina.

Il a salué la participation de vastes secteurs de la société dans l'application de ce plan d'action doré et déjà mis en pratique dans chaque communauté du pays. Et il a cité l'appel lancé par le président Raul Castro lundi.

«Sans l'engagement des citoyens envers la santé de la famille ce plan n'aura pas de succès, peu importe les efforts déployés par l'État. C'est le plus important de l'appel» a déclaré le représentant à Cuba de l'Organisation Mondiale de la Santé et de l'Office Panaméricain de la Santé.

Se référant à la coopération de l'OPS avec Cuba dans le domaine de la lutte contre le Zika, Cristian Morales a mis l'accent sur l'échange d'information scientifique, sur la conception d'un protocole pour la détection du virus et sur l'approvisionnement de réactifs pour la détection du virus et pour la conduite médicale à suivre. «Ceci a permis d'écarter quelques cas suspects et de dire que pour l'instant le virus n'est pas présent à Cuba» a-t-il souligné.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85542-loms-salue-le-programme-gouvernemental-pour-la-prevention-du-zika>



Radio Habana Cuba